
2 novembre 2020

Juste une vérité pour la route

Quand Jésus a rencontré son premier disciple, il était déjà Christ.
Les Raconteurs d'histoires, de la terre et du ciel, ne se rendent pas bien compte de 
ce que cela veut dire !
Cela veut dire que depuis un certain temps déjà, le sexe ne l'intéressait plus du tout 
et toute son énergie sexuelle était transfigurée.
Il n'a donc pas rencontré Marie-Madeleine sur ce plan-là et n'a donc pas eu d'enfants.
Le discernement doit accompagner les prémisses de connaissance.
Pour servir qui de droit. JM

JM : Lorsque le changement de niveaux de conscience s'accélère, le sexe ne peut pas 
suivre et doit évoluer.

Mardi 3 novembre 2020

En quête de l'impersonnel.

1- Le Moi Divin :

- Ce n'est pas une approche facile.
- La volonté ne peut agir.
- Si le décrochage ne se fait pas, n'insistez pas.

Vidéo : Découvrir et vivre le Moi Divin. 

Vidéo N° 14 sur la chaîne YouTube; Jean-Michel Méric vidéos Facebook. Le texte ci-
dessous est une adaptation de la vidéo de JM. Il a été corrigé par ses soins. 

Bonjour,

Voici une vidéo pour affirmer, pour confirmer, pour démontrer, ce que je vous ai expliqué 
dans les posts qui concernent le Moi Divin. C'est une approche de notre vraie nature. 

Donc, si vous voulez bien y participer, je vais vivre ce passage et vous pourrez après, à 
votre rythme, le revivre pour essayer de le ressentir et de faire ce premier pas d'ouverture. 
Les autres posts vont aller dans ce sens-là en s'appuyant aussi, sur votre expérience.

Donc vous êtes en attitude de relaxation, vous êtes intériorisés et vous prenez conscience 
de votre corps tout entier, de votre volume tout entier, dans ses limites, dans votre espace 
intérieur.

Vous laissez le ressenti, la sensation se développer et vous prenez conscience de la 
Présence à l'intérieur de ce corps, la Présence que vous êtes, cette conscience.
Elle est dans un premier temps, partout dans votre corps.  

Puis, vous  rassemblez cette Présence au niveau du cœur.
Il ne s'agit pas du cœur physique mais juste au-dessus du plexus solaire.



Note : la zone va du thymus au plexus solaire mais pour sauvegarder le cœur, il vaut 
mieux s'y prendre un peu plus bas. Quand on focalise la conscience à un endroit précis du
corps, l'énergie déployée à cet endroit précis, peut perturber l'organe. Comme le cœur est 
délicat, il vaut mieux éviter de le perturber. Simple précaution. 

C'est le lieu de votre conscience, de votre conscience d’être. C'est l'arrivée de la Présence,
du soleil intérieur tel que je le décris dans le livre sur l'énergiologie.

Vous vous rassemblez dans cette Présence à l'intérieur d'une zone globale, d'un volume 
global de votre cœur. Vous prenez le temps de tout rassembler, vous ne laissez rien ou 
presque rien à l'extérieur, et à l'intérieur de vous. Vous rassemblez tout dans ce volume.

C'est comme si vous frappiez à la porte de l'intérieur, pour que le Moi Divin, la Présence, 
vienne vous réceptionner. En réalité, c'est ce qui se fait.

Vous êtes dans un état de tranquillité intérieure, rassemblés dans votre conscience, dans 
votre cœur profond, dans votre "Je Suis" .
Au bout d'un moment, lorsque vous êtes bien rassemblés, la porte intérieure s'ouvre et 
cette Présence, ce volume intérieur, va prendre de l'importance au niveau de la qualité, 
tout en restant à la même place.

Ce volume va comme se détacher de votre corps, toujours à l'intérieur ; se détacher du 
reste du corps pour devenir autonome.  
Ce volume, est votre Présence d’Être ou votre Conscience d’Être.
C'est votre vraie nature. C'est ce que l'on appelle le Moi Divin.

Lorsque vous êtes totalement présents dans ce Moi Divin, accueillis par la Divine 
Présence, de l'espace, de la totalité universelle de l’être, vous voyez bien, vous ressentez, 
vous réalisez que vous êtes détachés de votre corps. 

Votre corps peut bouger, mais il ne bouscule absolument pas cette Présence d’être qui 
est, et qui vit l'instant Présent, uniquement.

Cette Présence d’être, ce Moi Divin est totalement hors de l'espace temps.

Lorsque vous êtes en présence de ce Moi Divin, le corps n'est pas inerte, il reçoit la 
substance vitale. Il est sans émotion, sans désir, sans besoin ; même celui de manger, de 
se lever, il n'en a pas envie, il est démotivé, il attend.

Pour atteindre ce stade, quand vous vous mettez dans votre Présence Intérieure, vous 
écoutez et vous attendez de voir ce qui se passe. 
Ce n'est pas le petit moi qui fait le travail, c'est votre Moi subtil, votre Moi Divin qui se place
et qui attend d’être accueilli par la Présence Universelle, par la Principe Divin, par Dieu.

C'est une bascule, c'est un passage obligé, pour aller vers un état avancé d’être, 
multidimensionnel, où là, on rencontre ce qu'est vraiment l'amour, la conscience, 
l'impersonnalité. 

Si dans cet état, il vous arrive, d'avoir une peur ou une grosse émotion, cette Présence 
impersonnel réintègre immédiatement le corps de matière. Elle va descendre comme dans 
un entonnoir, au niveau de la conscience corporelle et ses limites, ses peurs et ses 
émotions.

On est dans une situation mondiale très conflictuelle, très anxiogène, qui va sûrement  
empirer. Il est temps de trouver sa vraie nature pour aller vers d'autres états d’être 
intérieurs.



Lorsque vous êtes dans cet état d'intériorisation totale avec votre Moi Divin, il n'y a presque
plus de traces du petit moi.  Vous pouvez vous exercer à bouger les bras et les jambes 
(sans lâcher ce lien avec le Moi Divin), essayez alors de vous lever, marcher, parler... 
Vous vous rendez compte que c'est le Moi Divin qui s'exprime.
 
Le petit moi a été réellement tout content de réintégrer son père intérieur, corporel qui 
dans la manifestation s'appelle le Moi Divin. Le Moi divin est le chef par rapport au petit 
moi.

Le Moi Divin, c'est la rivière qui est partie de la Source et qui arrive dans le plan de la 
manifestation.

Cette rivière, c'est le Moi Divin et le bout de la rivière c'est le petit moi, corporel, qui se croit
seul et isolé.  C'est la goutte d'eau qui se croit sortie de l'océan mais qui est, en réalité, 
toujours dans l’océan.
 
Voila,vivez cela. Apprenez à vivre cela dans la tranquillité.
Il y aura une suite. Bonne journée.  

5 Novembre 2020 

En quête de l'impersonnel.

2-  l’Union Divine entre l’océan Source et la petite goutte d’eau égarée.
Complémentaire à la vidéo 1, on va plus loin, puisque l'on va du Moi Divin à l’Union divine. 

Vidéo N° 15 sur la chaîne YouTube ; Jean-Michel Méric vidéos Facebook. Le texte ci-
dessous est une adaptation de la vidéo de JM. Il a été corrigé par ses soins.

Bonsoir,

L’approche est différente puisqu'il fait nuit, je suis à l'extérieur dans mon jardin.

Pourquoi la nuit ? Parce que la nuit, la lumière du jour n’est pas là. La nuit on ressent sur 
soi, comme je le sens en ce moment, une présence douce et aimable qui vient se poser 
sur la tête et les épaules. C’est comme une chape de douceur qui se pose sur nous. 
C’est l’impersonnalité du Moment Présent.

C’est ce que j’appelle la Substance-Dieu, c’est le Principe Divin qui en dehors de toute 
lumière du soleil, s’exprime totalement. Elle est très agréable à ressentir, lorsqu’on 
s’attarde un peu, dans ce Moment Présent.

Vous essayerez de ressentir cette chape sur vos épaules qui se pose délicatement. 
Quand on est tranquille (comme je le suis dans une période de confinement, où on 
n'entend pas les voitures autour, c'est une chance quelque part...) cette Présence vient 
se poser tranquillement sur nos épaules et révèle notre Présence intérieure. Il y a la 
Présence qui tombe du ciel (Céleste) et il y a la Présence intérieure qui se révèle.

Cette Présence intérieure, vécue dans un état de tranquillité, se rassemble d’elle-même, 
comme si elle se rétractait au niveau du cœur énergétique (au-dessus du plexus solaire). 

Tout notre être se rassemble indépendamment du corps physique, dans cette zone, dans 
ce volume. Lorsqu’on est rassemblé, dans cette zone, le mental se calme totalement, les 
émotions, les sensations, les ressentis, de tout notre être sont attirés vers cette zone, qui 
est vraiment nous. C’est notre vraie nature.



Et, notre vraie nature, si on écoute bien ce qui se passe, si on la ressent bien, d’elle-
même, va arriver à se connecter. Donc cette vraie nature c’est notre Moi Divin. 
Il n’y a plus le petit moi qui pose les questions, qui réfléchit, qui analyse, qui fait la   
synthèse. 

Le petit moi accepte, maintenant qu’il connaît le Moi Divin, que celui-ci prenne en charge 
la manœuvre.

Dans cette simplicité et cette tranquillité, cette Présence Universelle à l’extérieur de moi, 
(même si elle remplie chaque objet à l’intérieur), et cette Présence légèrement 
individualisée dans le Moi Divin, font connaissance sur le même niveau vibratoire. 

Elles s’assemblent et s’unissent.

Cela veut dire que le Moi Divin s’expanse, il sort des limites intérieures pour englober la 
totalité. C’est l’Union Divine. 

Quand cette connaissance-là est connue, c’est le début de la naissance du Christ à 
l'intérieur de nous. Il est en chacun, non pas en sommeil, mais en chacun non révélé, 
parce que le petit moi ne le connaît pas.

Petit à petit, la connaissance fait qu'il se révèle à nous-même. Il fait corps avec nous,  
dans la profondeur comme en surface. 
Lorsque ce Moi Divin s'unifie à son Père Céleste, à son père Aimant, à cette dimension 
universelle d’Amour, c’est l’Union Divine. C’est la naissance du Christ en nous.

Magnifique...

Je vous laisse goûter tout cela et on se retrouve dans un moment.
Apprenez à vivre cela.

6 novembre 

Voyez

Ces deux vidéos que vous venez de voir sont la porte d'entrée à la divinité unifiée à 
l'intérieur de vous. 
Pour gravir la première marche de l'Amour divin, en soi,il est nécessaire de s'unir à la 
Source Dieu, quand bien même la terre s'écroulerait ! 
C'est une attention constante, notre pensée est le lien.
Si l'on veut continuer à monter l'escalier de la Connaissance, c'est la base de toutes 
démarches.
Cela ne nous empêche pas d'avoir une vie familiale, sociale, de travail, mais ce lien au 
divin, doit être en arrière-plan de tout comportement.
Après, bien évidemment, chacun fait en fonction de sa motivation.
Cependant, le désir d'être un être de lumière, ne se contente pas d'une demi-mesure.


